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令和２年度 第５回区長会 会議録 

 

日   時  令和２年１２月１５日（火） 

午後１時３０分から午後２時１５分まで 

場   所  日進市役所本庁舎４階 第２・３会議室 

出 席 者   蟹江栄吾（赤池区）、杉井光明（浅田区）、松本初義（梅森区）、 

（区）   出原孝示（野方区）、浅井政己（蟹甲区）、福岡義修（折戸区）、 

      萩野義明（藤枝区）、石野憲男（米野木区）、岡田育夫（三本木区）、 

山本博樹（藤島区）、福岡秀逸（本郷区）、幸村澄雄（岩崎区）、 

志水和則（岩藤区）、鈴木啓司（北新区）、浅野正久（南ケ丘区）、 

辻紘良（五色園区）、横井裕子（香久山区）、𠮷井竜良（岩崎台区）、 

井久保啓二（東山区） 

（市）   近藤裕貴（市長）、 

萩野一志（生活安全部長）、小濱光育（防災交通課長） 

（市関係機関）  伊東幸仁（日進市社会福祉協議会事務局長） 

事 務 局  岡部功（市民協働課長）、蟹江砂織（市民協働課主幹） 

長原詠子（市民協働課課長補佐）、永井基文（市民協働課係長）、 

牧智彦（市民協働課主事） 

傍聴の可否  可 

傍聴の有無  有 １名 

議 題 等  １ 依頼・報告事項 

（１）生活安全部からの依頼・報告事項 

 ・「災害時要援護者地域支援制度」の登録者一覧等の更新について 

（２）市関係機関からの依頼・報告事項 

  ＜日進市社会福祉協議会＞ 

・令和２年度日進市社会福祉協議会会員募集のお礼と報告 

       ２ 事務局からの連絡事項 

・令和２年度区長への出席及び業務依頼事項予定表（１月～３月 

分）について 

        ・各種行事予定等の情報提供（１月～３月分）について 

        ・市ホームページへの各区・自治会の行事予定表の掲載について 

      ・区・自治会加入チラシについて 

・国・県の新型コロナウイルス感染症対策について 
 

発言者 内容 

 開会 午後１時３０分 

 市長あいさつ 

会長  議題に入る。担当に説明を求める。 

 １ 依頼・報告事項 
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（１）生活安全部からの依頼・報告事項 

・「災害時要援護者地域支援制度」の登録者一覧等の更新 

について 

防災交通課長  配付資料に基づき説明 

会長  質疑・意見求めるもなく、次の議題に入る。担当に説明を

求める。 

 １ 依頼・報告事項 

（２）市関係機関からの依頼・報告事項 

＜日進市社会福祉協議会＞ 

・令和２年度日進市社会福祉協議会会員募集のお礼と報 

 告 

日進市社会福祉協議会 

事務局長 

 配付資料に基づき説明 

会長  質疑・意見求めるもなく、次の議題に入る。担当に説明を

求める。 

 ２ 事務局からの連絡事項 

・令和２年度区長への出席及び業務依頼事項予定表（１ 

月～３月分）について 

・各種行事予定等の情報提供（１月～３月分）について 

・市ホームページへの各区・自治会の行事予定表の掲載 

 について 

・区・自治会加入チラシについて 

・国・県の新型コロナウイルス感染症対策について 

事務局  配布資料に基づき説明 

会長  質疑・意見求める。 

区長  防災交通課より提供のあった災害時要援護者に登録され

ている要援護者の現況について聴き取り等による更新はさ

れているのでしょうか。登録当時から家族構成が変わり身

近に援護して下さる方がいらっしゃる方等も名簿に含まれ

ています。 

防災交通課長  市から要援護者の方に出向いて現況を聴き取るといった

ことはしておりませんが、民生委員の方の日頃の業務の中

で得られた情報に基づき更新する等の作業はしておりま

す。 

区長  本区については対象者が少なく、それぞれを訪問し現況

の聴き取りをしていることから、要援護の状況変化が感じ

られる方もいらっしゃったのでお尋ねした次第です。 

区長  市民協働課より依頼のあった市ホームページに掲載する

行事予定の報告について、市民の方が広く参加できるイベ



3 

 

ントをとのことですが、コロナ禍において広く参加を募る

イベントの開催は難しいのではないかと思います。 

事務局  確かに広くという表現は不特定多数が参加するものと捉

えられる可能性がありますが、年末年始の行事についてコ

ロナ対策をした上で開催される区・自治会もあるとのこと

でこのような表現としております。 

区長  区の行事としては年間予定表を出しているので特に新し

い情報は無いかと思いますが。 

事務局  年間予定表に掲載の無い事業もありますし、今年は開催

を取りやめる行事もあると思われますので依頼するもので

す。 

区長  そういった趣旨ということで理解しました。 

区長  市より、区毎の人口及び世帯数の報告をいただいていま

すが、これは何に基づく数値なのでしょうか。当区において

は学生寮等があり、それぞれが１世帯として登録されてい

るという理解で良いでしょうか。 

事務局  住民基本台帳に基づき人口及び世帯数を出しています。 

区長  区費を集めるにあたり、学生寮等も含めた世帯数とする

と区・自治会の加入率が大きく下がってしまう状況があり

ましたので質問した次第です。 

会長  ほかに質疑・意見求めるもなく、閉会を宣す。 

 閉会 午後２時１５分 

 


